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 結びに、新しい年が市民の皆様にとりま 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士見の未来を見つめ  

全力で前進！！ 

プロフィール 

昭和３９年４月２１日生  AB型                                   

学   歴     

諏訪小学校・東中学校卒   

坂戸高校卒  専修大学法学部卒      

現  在                            

（議会関係） 

予算決算常任委員会委員長 

入間東部地区事務組合議会議員 

（地域等） 

富士見市商工会理事 

きたはら幼稚園評議員 

保護司 

富士見ロータリークラブ会員 など 

主な経歴    

元志木市役所職員 

元諏訪小ＰＴＡ会長 

元消防団副団長 

元東入間ＪＣ理事長 など 

ごあいさつ 

皆さまにはご健勝にて新しい年をお迎えのこととお慶び 

申し上げます。 

旧年中は私の活動に対しまして深いご理解と温かいご支 

援を賜り、誠にありがとうございました。 

心より感謝申し上げます。 

また、昨年の３月まで富士見市議会議長を務めさせていた

だいた中で、様々な機会をいただき、多くの皆様に大変に

お世話になりました。 

改めて、皆様のご理解とご協力に対しまして心より厚く御

礼申し上げます。 

この経験を活かし、さらなる市政進展に向けて力を注いで 

まいります。 

  さて、昨年は本市においても台風 19 号による被害が発

生いたしました。 

今後も気候変動により、同様あるいはそれ以上の台風の

発生・被害が危惧される中においては様々な視点からの

検証・分析を行い、さらなる対策の強化に取り組む必要が

あると考えております。 

こうした安心・安全なまちづくりを進めるとともに選ばれるま

ち「富士見」を目指し、子育て環境や健康福祉の充実、市

内の産業振興・賑わいづくりなどに力を注ぐとともに日々の

暮らしに密着した課題や地域の課題に取り組んでまいりま

す。 

さらには富士見市の将来を見据えた中で複眼的な視点を

持って具体的な政策の提案・提言を行い、その実現に努め

てまいります。 

本年も変わらぬご指導、ご鞭撻をよろしくお願いいたしま

す。                                                        

結びに、皆さまにとりまして幸多き年と                   

なりますよう心よりお祈り申し上げます。 
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６月議会 

○市役所本庁舎について 

昭和48年に建築された市役所本庁舎について、安定的、継続的に市民サービスを提供し、災害発生時には災害対策

拠点としての機能を果たす施設であるとの考えから、調査の結果を踏まえた取り組みについて質問しました。 

 

○官民連携の仕組みの一つであるソーシャル・インパクト・ボンドの導入について  

新たな方策として検討してはどうかという視点で質問しました。 

 

○産業振興基金の活用の充実について  

今後の充実に向けた取り組みについて問いました。 

 

○シティゾーン（Ｂゾーン）開発の進捗状況について  

ららぽーと東側のエリア、Ｂゾーン開発の現状の進捗状況について質問しました。 

 

９月議会 

○災害対応について  

災害時の対応力を高めていくための取り組み、ＢＣＰ（業務継続計画）の見直しの状況、地域防災力向上に向けた取り

組みについて質問いたしました。 

○業務の効率化に向けた取り組みについて  

行政業務の効率化に向けて、ＲＰＡ（ロボティック・プロセス・オートメーション）の導入について問いました。 

１２月議会 

○災害対策の強化に向けて 

台風１９号への対応を踏まえて、情報収集と即応体制の強化、避難所の再検討、浸水被害の軽減に向けた蛇島調節

池の浚渫などの点について質問しました。 

 

○教育行政について 

小中一貫教育の推進に向けた取り組みについて質問しました。 

 
ホームページ http://fujimi-ozaki.com/ 

また、フェイスブックでも日々の活動等掲載しております。是非ご覧ください。 

 

おざき孝好後援会 

連絡先  TEL ２５１－４５２０  FAX ２５５－２４２２  E-mail fujimiozaki51@gmail.com  

 

昨年、議長・副議長時代には行っていなかった 

市政一般質問を４年ぶりに行いました！ 

その概要をお知らせいたします。 

 

 

市政一般質問 
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